



Un conte de Noël



Le méchant roi et le Père Noël

Il était une fois, un roi qui habitait dans un pays lointain. Ce roi avait été pourri et gâté durant toute sa vie et il était devenu fainéant et méchant. Personne ne l'aimait et comme il ne distribuait rien à ses sujets, ceux-ci n'avait pas grand chose à manger et beaucoup mourraient de faim. Il était tellement méchant qu'il ne supportait pas qu'on le contredise ou qu'on fasse quelque chose qui ne lui plaisait pas. Si cela arrivait on se faisait mettre en prison ou même pire, on pouvait se faire exécuter.



Toutes ces méchancetés étaient arrivées aux oreilles du père Noël et un soir, celui-ci décida de distribuer à manger à tous les habitants mais rien au méchant roi. Le souverain entra dans une colère noire et il ordonna à ses gardes de capturer le père Noël et de le faire emprisonner afin d'être juger. Les gardes eurent beaucoup de mal à le capturer mais au bout de plusieurs jours de recherche, ils finirent par le retrouver et le jetèrent en prison.



Le roi décida que le Père Noël avait fait un énorme erreur en ne lui apportant rien pour Noël, et il décida que le vieil homme devait être exécuté. Personne n'était d'accord mais comme tout le monde avait peur du roi, le Père Noël reparti dans son cachot.



Mais, en cachette, les villageois avaient prévenu les lutins et le jour de l'exécution ils arrivèrent avec des cadeaux explosifs et ils les jetèrent sur les gardes. Ce fut la panique ! Les gardes se sauvèrent dans les bois, le roi dut abdiquer et le père Noël fut sauvé. A sa place, un autre roi fut nommé. Un roi très gentil qui aimait distribuer de la nourriture à ses sujets. Les paysans étaient très heureux et depuis, chaque soir de Noël, dans les chaumières, les parents racontent à leurs enfants l'histoire du méchant roi et du père Noël.

Quant à l'ancien roi, on ne l'a jamais revu et tout le monde espère ne plus jamais le revoir !

